
質問者 質問項目

 北川 泰寿
（自由民主党）

１　令和２年度の決算評価と薬品・医療材料のコスト対策
（１）令和２年度の決算評価
（２）薬品・医療材料のコスト対策
２　医師の働き方改革に対する県立病院としての対応
３　新型コロナウィルス感染症に対応した医療スタッフのストレス軽減対策

質問者 質問項目

石井　健一郎
（ひょうご県民連合）

１　コロナ禍で県立病院が果たした役割について
２　第４次病院構造改革推進方策に対するコロナ禍の影響について
３　県立病院における人材確保・育成について
（１）医師の確保対策について
（２）看護師の確保対策について
（３）医療事務等に関する専門的人材の育成について

質問者 質問項目

石井　秀武
（自民党兵庫）

１　県立がんセンターの建替整備について
（１）現在の検討状況について
（２）感染症への対応について
２　県立はりま姫路総合医療センターの円滑な運営について
３　県立リハビリテーション中央病院スポーツ医学診療センターの運営状況について

質問者 質問項目

松田　一成
（公明党・県民会議）

１　今後の病院事業の安定経営について
２　県立粒子線医療センターの今後の運営について
３　ひょうごこころの医療センターの経営状況について

質問者 質問項目

高橋　みつひろ
（維新の会）

１　県立病院における院内感染防止対策について
２　中和抗体医薬品開発支援のその後について
３　受診控えとがん手術数の減少による影響について
４　県立病院における医師養成システムの充実について

決算特別委員会質問事項一覧（10月15日病院局）

※質問項目は、前日に委員長あて提出される通告書に基づいて掲載していますが、実際には質問されない項目も
あります。


